

13.5.2008 - Radio Hochstift

Proteste begleiten Priesterweihe

Frauen und verheiratete Männer ins katholische Priesteramt! Das hat die Organisation „Wir sind Kirche“ am Pfingstwochenende auf dem Paderborner Domplatz gefordert. Während Paderborns Erzbischof Hans Josef Becker sechs Männer zu neuen Priestern des Bistums weihte, hielten die Mitglieder der Kirchenvolksbewegung ihre Plakate hoch. Laut der Organisation sei es notwendig, dass die katholische Kirche aus ihren Verkrustungen nun endlich in das 21. Jahrhundert aufbreche.

Zuletzt geändert am 13.05.2008